



@diarioaldia

El primer *DIARIO GRATUITO* del Valle de Aconcagua

# Diario Al día

Junio 2025  
Edición N°947  
Máx. 21-Min09  
[www.diarioaldia.cl](http://www.diarioaldia.cl)

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

## CARABINEROS ENCUENTRA FURGÓN ROBADO Y DESMANTELADO EN SAN FELIPE: TENÍA LAS PATENTES GRABADAS EN LOS VIDRIOS

- El UníUní busca sumar de 3
- Comedores solidarios en San Felipe
- Trasandino busca revancha de local

[www.diarioaldia.cl](http://www.diarioaldia.cl)

## Municipalidad de San Felipe entrega apoyo a 20 comedores solidarios de la comuna

*En un acto que refuerza el compromiso con las comunidades más vulnerables, la Municipalidad de San Felipe realizó este jueves la entrega del tradicional aporte municipal a las 20 ollas comunes que actualmente funcionan en distintos sectores de la comuna.*

Esta iniciativa solidaria cumple ya cinco años consecutivos de implementación y busca apoyar de forma concreta a las familias que más lo necesitan.

La entrega —que marca el inicio de la operación formal de los comedores desde este fin de semana— contempla una inversión municipal de 15 millones de pesos, destinados directamente a la compra de alimentos esenciales como arroz, legumbres, aceite, azúcar, fideos y otros insumos básicos.

Cada olla común recibió además un vale por una carga de gas y una Gift Card de \$50.000 para la compra de carnes y verduras frescas, con el objetivo de mejorar el valor nutricional de las raciones entregadas. En esta primera etapa se distribuyó un 70% del total de los insumos, mientras que el 30% restante será entregado durante los primeros días de julio, asegurando así la continuidad de la asistencia por varias semanas.

Según estimaciones municipales, este aporte permitirá la preparación de más de 1.500 raciones de alimentos, beneficiando directamente a cientos de familias de sectores como El Total, El Almendral, Curimón, Bellavista, entre otros.

“Este apoyo no solo es un alivio concreto para muchas vecinas y vecinos, sino que también es un reconocimiento al esfuerzo comunitario y al rol solidario que cumplen quienes sostienen día a día estos espacios de ayuda mutua”, destacó la alcaldesa Carmen Castillo, presente en la entrega.

La iniciativa forma parte de una política municipal de respaldo a organizaciones territoriales y sociales que, con esfuerzo y compromiso, mantienen viva la solidaridad en tiempos difíciles. Desde el municipio señalaron que este tipo de acciones continuarán fortaleciéndose durante el invierno, especialmente ante el alza del costo de la vida y las bajas temperaturas.



## Carabineros encuentra furgón robado y desmantelado en San Felipe: tenía las patentes grabadas en los vidrios

*Personal de la Patrulla Centauro de Carabineros Aconcagua logró recuperar un furgón robado que había sido completamente desmantelado en un domicilio del sector Tocornal, comuna de San Felipe.*

El vehículo, que había sido sustraído por delincuentes el pasado domingo 1 de junio en la comuna de Paine, Región Metropolitana, fue encontrado durante un procedimiento realizado la tarde del martes, tras recibir información anónima que alertaba sobre la posible presencia del automóvil en el lugar.

Cerca de las 17:00 horas, efectivos del servicio motorizado de Carabineros se trasladaron al domicilio señalado. Desde el exterior, pudieron visualizar en la parte posterior del inmueble partes de un vehículo desarmado. Al contactar a la propietaria de la vivienda y explicarle la situación, esta autorizó el ingreso voluntario de los funcionarios policiales.

Una vez dentro, Carabineros confirmó mediante el sistema informático institucional que las piezas correspondían a un furgón marca Peugeot con encargo vigente por robo, denuncia que había sido ingresada por la víctima en la 64ª Comisaría de Paine. A pesar de que el vehículo tenía las patentes grabadas en los vidrios, fue encontrado desmantelado. Ante la situación, se solicitó apoyo de más unidades para continuar el procedimiento y asegurar la recuperación del vehículo.

Durante el interrogatorio en el lugar, la dueña de casa manifestó que su hijo y otras personas habrían llegado con el furgón el lunes, señalando que supuestamente el propietario les había solicitado repararlo. No obstante, esta versión fue desestimada en la audiencia posterior.

El fiscal Julio Palacios Bobadilla formalizó al hijo de la propietaria por el delito de receptación en grado consumado, quedando el caso bajo investigación del Ministerio Público.

Este hallazgo se suma a otros procedimientos exitosos de Carabineros en la provincia, enmarcados en su labor para combatir el robo de vehículos y el desarme ilegal en la zona.





**MINIMARKET**  
DONDE ARMANDITO

Todo lo que necesitas tu hogar en un solo lugar



STORE



SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN  
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS



**Camila Cruz**  
MAQUILLAJE

NOVIAS:  
ELEGANCIA Y LUJO

[www.camilacruz.cl](http://www.camilacruz.cl)  
@maquillajecamilacruz



**SUSHI MONA**  
RESTAURANT SUSHI BAR



**LUNES Y MARTES:** DE 12:00 A 22:30 HRS  
**MIÉRCOLES A SÁBADO:** 12:00 A 23:30 HRS  
**DOMINGO:** 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103      2 2985 6639

**VICTORIA CALDERÓN ABOGADA**



NUESTROS SERVICIOS

- Derecho Aguas y Minero
- Derecho Penal
- Derecho de Familia
- Derecho Civil

SOLO WHATSAPP (+56 9) 8237-2868

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



**EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA**

Mar		11°		19°
Mié		10°		19°
Jue		8°		22°
Vie		9°		21°
Sáb		7°		19°

## Andina realiza simulacro de evacuación preventiva con comunidad de Río Blanco

*La actividad, que también contempló sectores del área de Saladillo, fue coordinada con el apoyo conjunto de la comunidad, la Municipalidad de Los Andes, Escuela de Montaña del Ejército y organismos como Senapred y Sernageomín y la Delegación Presidencial Provincial de Los Andes.*

La sirena del cuartel de la Sexta Compañía del Cuerpo de Bomberos de Río Blanco, marcó el punto de inicio para este ejercicio que contó con una comprometida participación de las y los residentes de la localidad.

De manera ordenada la comunidad se dirigió a los Puntos de Emergencia (PEE) que se definieron para este simulacro, en sectores como el espacio recreativo y el camino vecinal. A ellos se sumaron otros lugares de seguridad, entre los que destacaban las instalaciones de la Escuela de Montaña del Ejército.

Vecinos y vecinas, entre quienes se contaban adultos mayores, personal de la posta local y el colegio, además de niños (as) del jardín infantil, se sumaron a esta iniciativa que fue valorada por la comunidad, representada por la presidenta de la junta de vecinos, Gianella Larrondo. “Este tipo de iniciativas nos ayudan a tener una comunidad más segura, que viva tranquila, contenta y orgullosa de su entorno. Hoy, Codelco División Andina está haciendo eso posible. Hoy está aportando concretamente para que nuestra localidad sea un lugar más seguro para todos y todas”.

La actividad contó con la participación de diversas autoridades que estuvieron a cargo de supervisar el ejercicio. “Lo valioso es que la comunidad entera está participando y estamos logrando humanizar algo que muchas veces se queda en lo técnico, en un documento, pero hoy lo bajamos a la realidad, lo compartimos con los vecinos y vecinas, y eso marca la diferencia. Y en ese sentido, agradecemos profundamente a División Andina por hacer posible esta instancia”, señaló el alcalde de Los Andes, Manuel Rivera.

En la jornada también estuvieron representantes de Sernageomín y Senapred, liderados por el Seremi de Minería de la Región de Valparaíso, Jaime Rojas. “Estamos muy contentos, porque uno de los parámetros más valorados en la industria minera es ser una industria responsable. No solo en términos de producción y respeto por el medio ambiente, sino también en el fortalecimiento del vínculo con las comunidades y este simulacro representa ese compromiso”, destacó la autoridad.



Este simulacro de evacuación de emergencia fue coordinado en instancias colaborativas, donde destacó el apoyo de las y los integrantes de la mesa de diálogo de la comunidad de Río Blanco y de las diversas autoridades que estuvieron presentes en terreno.

Al respecto, el gerente de Sustentabilidad y Asuntos Externos de Andina, Luis Hernán Concha, sostuvo que, “lo que queremos es prepararnos mejor ante una emergencia específica, como puede ser una situación de origen industrial o minera. Y sí, se logró el objetivo. Prueba de ello es también la participación de las autoridades, que estuvieron presentes durante todo el proceso y pudieron constatar directamente los buenos resultados del ejercicio y así todos poder identificar posibles mejoras para estar más preparados ante cualquier emergencia”.

Así como la comunidad de Río Blanco, este ejercicio contó también con la participación de trabajadores y trabajadoras que realizan funciones en el área industrial de Andina en Saladillo.

Una entusiasta participación que fue destacada por la gerente de Seguridad y Salud Ocupacional, Daniela Orellana. “Este simulacro fue tomado con mucho entusiasmo, participación y disciplina, alineados con el ejercicio que nos deja grandes aprendizajes y tareas que tenemos que trabajar. Con esto aprendemos todos y todas y vamos por una Andina cada vez más segura”.

Cabe destacar que este ejercicio de evacuación preventiva se enmarca en el compromiso corporativo de Codelco de implementación del Estándar Global de Gestión de Relaves para la Industria Minera (GISTM).

## Unión San Felipe busca volver al triunfo ante San Marcos de Arica

*Unión San Felipe se prepara para un importante desafío en el Campeonato de Primera B, cuando este sábado reciba a San Marcos de Arica en el Estadio Municipal de San Felipe a las 11:30 horas.*

Los aconcagüinos buscarán reencontrarse con los triunfos y consolidar su alza futbolística, tras empatar como visitantes frente a Deportes Santa Cruz en la fecha anterior. Si bien el equipo ha mostrado una mejora en su rendimiento, aún no logra cerrar los partidos con victorias, lo que lo mantiene expectante en la tabla de posiciones.

El duelo ante los ariqueños se presenta como una oportunidad clave para que el “UniUni” recupere confianza, sume de a tres y pueda acercarse a los puestos de avanzada en el torneo.

El encuentro se disputará con público local en el Municipal de San Felipe, donde se espera una buena asistencia para alentar al equipo en este nuevo desafío.



## Trasandino busca revancha en casa ante General Velásquez

*Trasandino de Los Andes se prepara para un nuevo desafío como local, con el objetivo claro de reencontrarse con el triunfo y dejar atrás la dura derrota sufrida en la última fecha frente a Melipilla.*

El elenco verde, que viene de una jornada complicada, ya dio vuelta la página y está plenamente concentrado en el partido de este domingo frente a General Velásquez, válido por una nueva fecha del Campeonato de Segunda División.

El encuentro se disputará a las 17:30 horas en el Estadio Regional de Los Andes, donde se espera una importante presencia de hinchas andinos para respaldar al equipo en su afán de reivindicación futbolística.

El cuerpo técnico ha enfocado los entrenamientos de la semana en corregir los errores del último encuentro y potenciar el juego colectivo, con la convicción de que, con el aliento de su gente, los puntos pueden quedarse en casa.



# ADMISIÓN 2025



Universidad de  
Aconcagua

**Sede Los Andes:**  
**Jornada Vespertina**



## Modalidad Presencial

- TNS en Mecánica Industrial
- TNS en Minería y Metalurgia

## Semipresencial

Programas de Continuidad  
de Estudio (PCE)

- Ingeniería en Electricidad
- Ingeniería Mecánica
- Ingeniería en Minas
- Ingeniería Industrial

**No Exige PAES**

**Matrícula Gratis**

Oferta Académica autorizada  
por el Consejo Nacional de  
Educación (CNED).



Esmeralda N°889



225832451/  
+56931893169 (Whatsapp)



admision.losandes@uac.cl



**Formando Profesionales**

Institución no acreditada

*Ahora & Terapias*  
Salud Mental Digital

[www.ahorayterapias.cl](http://www.ahorayterapias.cl)